

## Carta de la Presidenta

**A**l iniciar mi gestión como presidenta de la Asociación Colombiana de Dermatología, deseo expresar a todos los asociados y a los lectores de nuestra Revista un saludo lleno de optimismo. Con el trabajo de todos seguramente seguiremos logrando el avance de la dermatología, la consolidación de la Asociación y sus mejores aportes a la salud de la población. Aprovecho la ocasión para renovar el reconocimiento a quienes depositaron su confianza en mí, al elegirme para presidir la Asociación en el período actual, y agradecer a la Junta anterior por la seriedad de su trabajo y la importancia de sus logros. En definitiva, la vida de la Asociación va siendo el acumulado permanente del trabajo silencioso y eficiente de todas y todos nosotros en la atención de los pacientes, la investigación, la docencia y la actividad gremial. Mi compromiso es contribuir a hacer cada vez más viva y socialmente útil a nuestra Asociación.

Quiero referirme a algunas de las tareas propuestas para este período: uno de los logros más importantes que tenemos es nuestra Revista; es justo reconocer que ello se debe en buena parte al esfuerzo de la doctora María Isabel Barona durante los años en que estuvo al frente de ella. Tenemos la seguridad de que a partir de ahora el doctor Luis Fernando Balcázar, con el apoyo efectivo de todos, continuará mejorando el nivel académico-científico de la Revista, y que logrará tanto indexarla como ampliar su divulgación y reconocimiento nacional e internacional. Se ha designado igualmente al doctor Carlos Horacio González como director comercial de la Revista. Por todos es conocido el trabajo que ha desarrollado el doctor González en este campo y en el mantenimiento de vínculos de cooperación con la industria farmacéutica, cuyo apoyo continúa siendo esencial para el funcionamiento adecuado de la Revista.

Sin duda la página web de la Asociación, [www.asocolderma.org](http://www.asocolderma.org), cumplirá un papel muy importante durante estos dos años. De hecho, la Revista se encuentra

ya en la página web y trataremos de tener a través de ella un intercambio activo con otras revistas latinoamericanas. Además, esta página será un medio de comunicación entre la Junta y los asociados, permitirá divulgar las diferentes oportunidades para la participación en eventos, cursos y programas académicos, e informar también sobre la programación de los diferentes congresos nacionales e internacionales; a partir del primero de marzo se tendrá por esta vía un concurso de diagnóstico de minicomas; se llevarán a cabo clubes de revistas y se divulgará información al público acerca de diferentes patologías. Como coordinador de la página web se nombró al doctor Jairo Mesa, con la colaboración de los doctores Jaime Soto y Elkin Peñaranda. Merecen nuestro reconocimiento los laboratorios Aldoquín Ltda, cuyo respaldo a través del señor Gabriel Peña ha hecho posible abrir y manejar nuestra página web. Quiero invitar a todos los asociados a vincularse a la página y a consultarla frecuentemente.

Nuestro próximo Congreso nacional se llevará a cabo los días 14, 15, 16 y 17 de octubre del año 2004. Ya iniciamos la conformación de los respectivos grupos de trabajo, de acuerdo con los resultados de las encuestas que se repartieron en todo el país. El componente académico es el más importante del Congreso, y debemos conservar y tratar de superar la calidad académica de los anteriores. Invito a todos los dermatólogos y dermatólogas para que nos hagan llegar sus sugerencias y los nombres de profesores internacionales que consideren importante invitar.

Reciban mi saludo amistoso y mis mejores deseos por su éxito y avance profesional.

**Evelyne Halpert Z.**

Presidenta  
Asociación Colombiana de Dermatología  
y Cirugía Dermatológica